

# HABRA

*Boacel fmo 12/37*

## grandes fiestas en el centenario del primer tren

**Se ofrecerán atracciones para los turistas. Una peregrinación con una locomotora del año 43**

Se ha resuelto celebrar el día 19 de noviembre el centenario del primer ferrocarril de Cuba entre la Habana y Bejucal. Y como esa conmemoración coincidirá con la temporada de turismo, se trata de darle el máximo relieve, con lo que se logrará impresionar de modo más agradable a los que nos visiten.

Ese día, en una plancha del ferrocarril, ser llevada hasta Bejucal una reliquia histórica: la locomotora más antigua que se conserva en Cuba y que corrió entre la Habana y Matanzas. Tiene la fecha de primero de noviembre de 1843, pero es semejante a la que el día 19 de noviembre de 1837 corrió por primera vez en la Isla.

Las autoridades de Bejucal se disponen a preparar grandes fiestas.

Es casi seguro que, con ese motivo, se organice alguna verbena típica o alguna fiesta con trajes y música de la época, para dar más colorido a los festejos.

Se habla de hacer una emisión de sellos conmemorativos, cosa que seguramente será resuelta en uno de los próximos consejos de secretarios.

La Sociedad Económica de Amigos del País, iniciadora y propulsora de ese ferrocarril, desde el año 1930, se propone publicar un libro que contenga todo lo relacionado con esa obra.

Es casi seguro que se organice una romería a Bejucal, para que los turistas y los curiosos sepan todo cuanto se relaciona con aquella admirable obra que fué tan comentada.

*Manuel Jordá 12/37*